


４
月
12
日
、
市
川
市
の
国
保

を
よ
く
す
る
会
は
、
千
葉
県

社
保
協
・
国
保
部
会
責
任
者

の
鈴
木
英
雄
さ
ん
を
講
師
に

学
習
会
を
開
き
、
市
内
各
地

域
か
ら
30
名
が
参
加
し
ま
し
た
。

市
川
市
の
国
保
税
は
昨
年

度
、
９
年
ぶ
り
に
値
上
げ
さ

れ
ま
し
た
。
国
保
を
よ
く
す

る
会
は
、
値
上
げ
す
る
な
の

署
名
活
動
に
取
り
組
み
ま
し

た
が
、
残
念
な
が
ら
値
上
げ

と
な
り
ま
し
た
。
据
え
置
い

て
き
た
分
、
近
隣
市
よ
り
も

安
い
と
市
は
言
い
ま
す
が
、

そ
も
そ
も
国
保
加
入
者
は
、

個
人
事
業
主
や
非
正
規
雇
用
、

年
金
生
活
者
な
ど
比
較
的
所

得
の
低
い
世
帯
が
多
く
加
入

し
て
い
ま
す
。

来
年
度
か
ら
国
は
、
子
育

て
支
援
の
財
源
を
す
べ
て
の

社
会
保
険
料
に
上
乗
せ
し
て

徴
収
す
る
と
言
っ
て
い
ま
す

が
、
負
担
増
に
な
る
も
の
の

国
保
会
計
が
潤
う
も
の
で
は

あ
り
ま
せ
ん
。
次
の
値
上
げ

幅
が
大
き
く
な
る
こ
と
は
間

違
い
あ
り
ま
せ
ん
。

国
保
を
よ
く
す
る
会
は
、

国
に
対
し
国
へ
の
財
政
負
担

を
求
め
る
と
と
も
に
、
市
民

の
負
担
軽
減
を
求
め
る
署
名

を
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。
ご

協
力
、
お
願
い
し
ま
す
。

地
区
主
催
「
つ
ど
い
」

さ
い
と
う
和
子
さ

ん
（
元
衆
議
院
議
員
）

と
日
本
共
産
党
を

語
る

４
月
13
日
、
日
本
共
産
党
市

川
浦
安
地
区
委
員
会
主
催
で

「
つ
ど
い
」
を
開
き
ま
し
た
。

元
衆
議
院
議
員
の
さ
い
と

う
和
子
さ
ん
を
囲
ん
で
、
日

本
共
産
党
を
語
ろ
う
、
と
い

う
取
り
組
み
で
す
。

さ
い
と
う
さ
ん
の
お
話
の

前
に
、
こ
の
間
、
日
本
共
産

党
に
入
党
し
た
３
名
か
ら
、

「
な
ぜ
入
党
し
た
の
か
」
を

語
っ
て
も
ら
い
ま
し
た
。

そ
の
あ
と
、
参
加
し
た
皆

さ
ん
の
質
問
に
答
え
て
、
さ

い
と
う
さ
ん
が
縦
横
に
語
り

ま
し
た
。
「
コ
メ
の
値
段
が

な
ぜ
下
が
ら
な
い
の
か
」

「
県
の
水
道
料
金
値
上
げ
は

阻
止
で
き
る
の
か
」
「
ト
ラ

ン
プ
関
税
を
ど
う
見
る
か
」

「
関
西
万
博
に
つ
い
て
」

「
武
器
見
本
市
に
つ
い
て
」

な
ど
。
１
名
が
入
党
を
決
意

し
て
く
れ
ま
し
た
。

《主な活動報告 ３、４月》
☆３月22日 新婦人市川支部大会

支部大会に参加し、市政

報告を行いました。「田中

市長３年目。来年４月は市

長選挙があること。前進面

と逆行している面と見極め

ること」を話しました。

☆３月24日～26日 宮崎県へ視察

24日は、霧島酒造へ。地域密着の取り組み、サツマイ

モから自家発電をして、施設は賄っているお話に関心し

て聞いてきました。

25日は、日向市へ。藻場造成の取り組みについて聞き、

現地を見学。日向市の議長とともに現地へ。

26日は、県立美術館へ。コンセプトは「親しみ、開か

れた美術館」。収蔵作品をどうするかなど課題も。

☆４月17日 北国分地域で「つどい」

議会報告を兼ねて、参加した皆さんの悩みや疑問な

どを出し合い、ディスカッション方式で、話に花が咲

きました。特に、小塚山公園について、「屋根付きの

ベンチでないと夏は休めない」「樹木に名札をつけて

ほしい。子どもたちにも良いことだ」「菖蒲が咲いて

いたのに枯れている」など。他に移動図書館のこと、

堀之内公園のトイレを洋式にするために署名活動を始

めようと思うなど、出されました。議会でも取り上げ

たいと思います。

☆４月22日 西部後援会が月１回のスーパー前

宣伝

毎月、国分のライフ前、中国分のヤオコー前、北国

分のベルクス前をお借りして、共産党の宣伝行動を行っ

ています。１０人前後の人数でアピールしています。

25年度市民アンケート
＝ご協力お願いします＝

毎年行っている「市民アンケート」を今年

も行います。昨年も、たくさんの回答をいた

だき、ありがとう

ございました。

各地域支部では、

現地調査して市に

要望を出し、少し

ずつ、改善されて

いるところです。

昨年のアンケート

からは、郭沫若記

念館の芝桜がきれ

いに復活しました。


	みな表-7
	みな裏-6.pdf

